Laboratorios VIR, como siempre al servicio de la salud, ha querido estar con los que realmente son los protagonistas de ella, **los pacientes**.

Por lo que ha acudido a Pontevedra para estar con ellos en el congreso organizado por los médicos de Atención primaria (SEMERGEN). Patrocinando la entrega de los cuatro premios otorgados en dicho congreso.



Entrega el premio. Sr. D. Jesús Vázquez Almuíña, Excmo. Se. Consellerió de Sanidad de la Xunta de Galicia. Autores: Araujo Rey y Lameiro Barreiro.



Entrega el premio. Sr. D. Isidoro Rivera Campos, Presidente del Comité Organizador. Autores: Alonso Rodriguez y Fernández García.

Este congreso ha contado también con la participación de la Plataforma de Organizaciones de Pacientes, el Foro Español de Pacientes, la Alianza General de Pacientes y otras asociaciones de pacientes nacionales y locales.

España cuenta con 19 millones de personas afectadas por al menos una enfermedad crónica, por lo que el 40% de la población española es paciente crónico.

Los objetivos primordiales del Congreso han sido impulsar la formación del paciente así como establecer un marco en donde las autoridades sanitarias puedan recoger las demandas de estos enfermos crónicos, sensibilizarse sobre sus problemas y dar respuestas al futuro de la cronicidad.

El congreso estuvo formado por 5 foros de debates, 2 mesas redondas, 8 talleres organizados por asociaciones de pacientes, y un circuito de salud en donde el paciente pudo conocer su estado físico.

Según palabras de **José Luis Llisterri, presidente de Semergen**, "El paciente, y sobre todo el crónico, tiene un claro protagonismo dentro de Semergen. Por ello, este es el quinto año que organizamos este congreso, porque consideramos que los pacientes deben ser parte activa en su enfermedad, informarse y tener más conocimiento sobre ella, y también optar a un contexto en donde reclamar al Sistema Nacional de Salud lo que es fundamental para ellos.

Un aspecto novedoso de este V congreso ha sido el Proyecto Voz, para las personas que padecen psicosis y sus cuidadores.

Premios entregados en el V Congreso Nacional de Pacientes Crónicos SEMERGEN "Pacientes ayer, protagonistas hoy"

 Premio a la mejor Experiencia de Asociación. Al trabajo titulado: 274/9 Programa de Fisioterapia Especializado en Finfedema.

Autores: Araujo Rey, María; Lameiro Barreiro, Juan Manuel

 Premio a la mejor Experiencia de Paciente. Al trabajo titulado: 274/11 World's Meningitis Day. Acciones de la Asociación Española contra la Meningitis.

Autores: Regojo Balboa, Cristina; García Blanco, Santiago; Moya Pendeira, Elena; Vicente Martín, Carmen; Hernanz Tejero, Alicia; García Idañez, Gloria.

 Premio al mejor Caso Clínico: Al trabajo titulado: 274/4 Sesgo de Género en la Atención Sanitaria al infarto Agudo de Miocardio.

Autores: Fernández García, Mª Luisa; Alonso Rodríguez, Laura; Fernández Rivero, Graciela.

 Premio a la mejor Comunicación Médica: Al trabajo titulado: 274/2 Pertinencia de Exploraciones Complementarias en Dolor Inguinal Mecánico. Reflexión a Propósito de un caso.

Autores: Alonso Rodríguez, Laura; Fernández García, Mª Luisa.